

Es werde Licht!

Und jetzt sollte es auch bleiben! Unser Problem mit der Straßenbeleuchtung konnte nach langem Suchen gelöst werden.

Die BE Solution GmbH konnte mittels eines Kabelmesswagens eine fehlerhafte Kabelmuffe im Bereich einer Straßenlampe orten. Diese Muffe wurde erneuert. Es wurden auch Fehlerstromschutzschalter auf die empfohlene Auslösetoleranz getauscht. Aktuell ist das Problem durch die getroffenen Maßnahmen gelöst. Wir bedanken uns bei der BE Solution GmbH und vor allem bei Gemeinderat Herbert Weiss, der bei der Fehlersuche aktiv unterstützt hat und immer wieder auf die Lösung des Problems gedrängt hat.

Nicht zuletzt möchten wir uns bei allen Wimpassingerinnen und Wimpassingern für die aufgebrachte Geduld bedanken!